



元気に踊る子どもたち

## ●みんなで踊って楽しもう！

～夕顔サマーフェスティバル～

7月31日、上三川通りで『夕顔サマーフェスティバル in かみのかわ』が開催されました。開会式では、上三川高校音楽部の演奏が披露され、祭りに花を添えました。開会式後に行われた、かんぴょうの太巻き寿司早食い競争には多くの人が集まり、盛り上がりました。「よさこい踊り」では、大きな声を出しあいながら踊る子どもたちの姿が見られました。



かんぴょうむき体験



太巻き寿司早食い競争は応援する人で大賑い



できたばかりの神輿を担ぐ子どもたち

## ●手作り子ども神輿が完成

平成15年8月号に広報掲載した、阿部隆雄さん（薄市）が制作していた子ども神輿が完成し、8月17日、薄市自治会で夏祭りが行われました。

子どもたちは、「重い、重い」と言いながらも、初めての本格的な神輿を楽しそうに担いでまわりました。自治会内の皆さんは、阿部さんに「よく完成させたね。」「上手にできたね。」と声をかけ感謝していました。

## ●古代ヘタタイムスリップ！

～上子連リーダー研修～

8月4日から6日まで、子ども会のリーダーを育てるため、芳賀青年の家で子ども会リーダー研修が行われました。

参加者は、自然散策、陶芸などの創作活動、また今回は野外炊飯に挑戦し、マッチやライターを使わず、昔の人と同じように火おこしから体験しました。自分たちで作った夕食を、みんなで満足そうに食べていました。



なかなか火が付きません

## ●日本テレビの取材を受けました

8月9日、「子どもの居場所づくり」として本郷北コミュニティセンターで行われている「地域子ども教室」が、日本テレビの番組「ご存じですか」の取材を受け8月27日に放送されました。

当日は、子どもたち約80人が和太鼓、卓球、囲碁やバドミントンを楽しむ姿を撮影し、インタビューされた子どもたちは、緊張しながらも笑顔で答えていました。



インタビューは緊張しました



甲子園出発前に町長へ挨拶にきた選手たち

## ●憧れの地「甲子園」へ

8月に、阪神甲子園球場で開催された全国高校野球選手権大会に、栃木県代表として宇都宮南高校が出場しました。

この甲子園メンバーの中に、猪瀬貴大さん（願成寺）、稲見淳さん（川中子3区）、奈良田和史さん（下町1区）、猿田大輔さん（本郷台第1）と、記録員として青柳健太郎さん（上郷2区）が選ばれました。

惜しくも1回戦で敗れてしまいましたが、憧れの甲子園でハツラツとしたプレーを見せてくれました。

## ●ガルシア・ピエール氏 ホームステイで上三川町に

「平成14年度栃木県女性の海外研修」に参加した高田すみ子さん宅に、フランスでのホストファミリー、ガルシア・ピエールさんが8月18日に来日しホームステイしました。ピエールさんは、日本での初めての夏の夜を楽しみ、翌日は役場を訪問した後、日産自動車栃木工場を見学しました。最後に白鷲神社で旅の無事を祈願し参拝して、次のホームステイ先である野木町へ向けて出発して行きました。



神社に参拝する前に手を洗い清めるピエールさん



デグロート・デービット先生

## ●デグロート・デービットです よろしく！

私は、ウィリアム・ライアン先生の後任として、町の小・中学生に英語を教えることになりました。

出身は、アメリカのテキサス州リバティヒル町です。趣味は、テニス、バスケットボール、また絵を描くことが好きです。

夏休みが終わり、子どもたちに英語を教えることをとても楽しみにしています。よろしくお願いします。